

**00:00**  **Autopsie d'un désastre : Introduction au livre de Jean-Dominique Michel**

URL : <https://www.youtube.com/watch?v=heU5d6Jt1Lw>

Discussion sur les débats et les réactions liés au contenu du livre.

**02:05**  **Les débuts de la pandémie : Le rôle de la science**

Analyse des débuts de la pandémie de COVID-19.

Discussion sur l'évaluation initiale de l'épidémie par des experts.

Remarque sur la comparaison de l'épidémie avec la grippe saisonnière.

**05:07**  **Management par la peur et la terreur**

Examen du rôle du management par la peur et la terreur pendant la pandémie.

Impact psychologique de la crainte de la mort sur la population.

Manipulation des individus à travers la peur.

**08:22**  **Évolution du mensonge et du délire**

Discussion sur l'évolution du mensonge et du délire entourant la pandémie.

Réflexion sur la nécessité de maintenir les mensonges pour éviter de révéler la vérité.

Découplage entre les autorités et la population dans la perception de la situation.

**10:01**  **Le confinement et ses conséquences**

Analyse du confinement pendant la pandémie et ses implications.

Évoque la signature des attestations de confinement par les citoyens.

Comparaison avec les principes de gestion des épidémies respiratoires.

**11:25**  **Analyse de la réponse à la pandémie de COVID-19**

La réponse à la pandémie de COVID-19 a été de substituer à la science établie des mesures absurdes et totalitaires.

**18:00**  **Les motifs derrière la gestion de la pandémie**

Deux motifs saillants sont évoqués :

l'escroquerie sur les finances publiques liée aux commandes massives de vaccins et la corruption généralisée dans le domaine de la santé.

Un responsable présumé derrière tout cela : Bill Gates, qui est le troisième plus important contributeur de l'OMS.

**N.D.L.R** : et sans doute ses amis du Forum de Klaus Schwab dont le but est d'instaurer une domination mondiale des élites financières sur la planète. Et dont le principal levier serait la possibilité d'identifier numériquement tous les habitants de la planète. Pour mieux les diriger et dans leur intérêt, bien sûr.

Ce projet avance très vite au niveau de l'Europe grâce à l'active collaboration de la présidente, Mme Von der Leyen. L'identification numérique de tous les habitants de l'Europe est déjà quasiment au point et devrait être officialisée très prochainement.

À cet égard, je rappelle que depuis le début beaucoup de voix se sont élevées pour protester contre cette identification globale et que ceux qui l'ont critiqué ont été qualifiés immédiatement de complotistes. Il se trouve que le complot de l'identification numérique de tous les individus ( derrière lequel on retrouve Bill Gates) va être officialisé très bientôt en ce qui concerne l'Europe.

Ce qui signifie que ceux qui traitent en permanence les gens qui ne pensent pas comme eux de complotistes sont très souvent eux-mêmes des comploteurs très actifs. L'histoire est pleine d'exemples à cet égard sauf qu'à l'époque les vrais comploteurs n'avaient pas le culot de traiter les autres de complotistes.

### 20:59 Les effets secondaires des vaccins contre la COVID-19

Les effets secondaires graves des vaccins anti-COVID-19 sont évalués à un cas sur 800, ce qui est très alarmant, **NDLR** : Surtout si on considère les chiffres officiels des personnes atteintes de la covid dans monde, soit des millions de personnes ! Heureusement, les chiffres officiels ont été partout été largement surestimés., et

La sous-déclaration des cas, estimée à 5% constitue toujours un problème majeur, soigneusement dissimulés par les autorités médicales de tous les pays du monde.

**NDLR** : Je rappelle que les États qui ont signé des conventions avec les marchands de vaccins ont été obligés de signer des déclarations de responsabilité en cas de problème avec les vaccins (!) S'ils ne l'avaient pas fait, Pfizer et compagnie ne les auraient pas livrés. C'est la raison pour laquelle aucun pays du monde n'a intérêt à admettre que les vaccins ont des effets négatifs importants sur leur population. Car, cela les rendraient automatiquement eux-même responsables, à tous égards, Et surtout financièrement, des effets néfastes des vaccins anti Covid.

### 23:19 Témoignage sur la gestion de la pandémie COVID-19

Le témoin, un infirmier, parle de son expérience pendant la pandémie et affirme que les chiffres étaient manipulés.

Il mentionne avoir effectué de fausses vaccinations pour des collègues qui souhaitaient continuer à travailler.

Il souligne la violence de la réponse étatique envers les soignants non vaccinés.

### 30:42 Réaction à la transgression de la science et l'étiquette "complotiste"

Jean-Dominique Michel réagit en soulignant la transgression de la science et la réponse étatique brutale.

Il évoque l'utilisation de l'étiquette complotiste pour discréditer les opposants aux crimes d'État.

Il mentionne que certains contempteurs de complotistes sont eux-même de véritables comploteurs.

### 34:12 Témoignage sur la dénonciation et le respect des mesures sanitaires

Le témoin parle du climat de dénonciation pendant la pandémie, où les gens dénonçaient ceux qui ne respectaient pas les mesures (N.D.L.R : comme pendant l'occupation en 1940-45)

Il évoque avoir été verbalisé pour ne pas porter de masque à l'extérieur.

Mentionne l'influence de la peur et de la pression sociale sur le respect des mesures.

### 35:11 Effets sur les médecins et la population

Les médecins ont suivi les directives gouvernementales, même si cela allait à l'encontre de leur serment d'Hippocrate.

Certains médecins ont été punis pour avoir soigné, tandis que d'autres ont été récompensés pour ne pas soigner.

Une anecdote sur une personne âgée à qui on a refusé des soins en cas de COVID-19 au téléphone.

### **36:59 🙄 Ingénierie sociale et manipulation**

Une opération d'ingénierie sociale a délibérément orienté la population de manière malhonnête.

La population a été désorientée, rendant acceptable ce qui était scandaleux et vice versa.

Collaboration contre nature de catégories entières de la population, justifiée par un faux héroïsme.

### **37:54 💉 Effets secondaires des vaccins**

Incertitude quant aux effets à moyen et long terme des vaccins.

Variabilité de l'effet potentiel problématique des vaccins en fonction de la provenance des lots.

Corrélation entre l'augmentation de la mortalité générale des jeunes en particulier (NDLR : dans beaucoup de pays et parfois avec un pourcentage de 20 %) et les injections géniques, bien que cela nécessite de la prudence.

Effondrement de l'immunité avec la répétition des doses et augmentation des cancers foudroyants.